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１ 新しい生活様式の中での

本市の観光行政について 

 

 

 

 

【質問趣旨】 

新型コロナウイルス感染症の

影響下において全国的に人の

移動が制限され、各地の観光

産業においても大きな影響が

あった。本市においても陶祖

祭りやせともの祭りなどのイ

ベントが中止になったことに

より、本市に訪れる方が減少

しているとみられる。このこ

とにより、新しい生活様式が

求められる中で、これまでの

観光行政を改めて時勢にあっ

た対応が求められると考え

る。 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 現在の状況について 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 「新しい生活様式」

の中での観光につい

て 

 

 

（３） ICT を活用した観光

について 

 

 

 

① 新型コロナウイルス感染症の影響で本市においても様々なイベントが中止とな

り、また移動の制限もあり観光で本市に訪れる方が大幅に減少した。現在の観光

客についての対応はどの様なものか伺う。 

 

② 多くの方に本市に訪れていただき、本市の魅力を広めたいと考えるが、現在の時

勢においては３密を避けることが大切である。相反する対応を迫られているが、

どの様な対策が講じられているか伺う。 

 

① 新型コロナウイルス感染症が蔓延したことを受けて、今後の観光行政においても

「新しい生活様式」としての対応が求められる。これからの観光行政について具

体的にどの様なものが想定されるのか、またそのための準備はできているのか伺

う。 

 

① 観光協会のホームページなどで瀬戸市の魅力をアピールしている。また、「せとま

ちナビ」や「せとある」などのアプリを活用してのアピールもしている。それぞ

れどの様な効果があるのか伺う。 

 

② これからの ICTを活用した観光については、例えば VR（仮想現実）を取り入れ、

家に居ながらにして観光でき、買い物なども仮想現実空間でできる様な技術が活

用されると考える。本市にも導入できると効果があると感じているが、ICT を活

用した新しい手法についてどの様な見解なのか伺う。 
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具体的質問内容（小項目） 

 

 

そこで、新型コロナウイルス

感染症の終息宣言が出された

時に向けて多くの観光客が来

ていただける様に今から対策

を考えていくことが必要だと

考え、本市の対応、対策、見

解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）陶の路について ① 本市には散策ルートとして平成１１年から整備がされてきた「陶の路」の４つの

散策ルートがある。総事業費は約 6億円と聞いている。現在のところ、ホームペ

ージには掲載されておらず、観光地図に載っているのみである。これをより一層

観光用の散策ルートとして活用していくべきだと考えるが、どの様な見解なのか

伺う。 

 

② 「陶の路」事業については本市のホームページをみると「市民の方が歩きやすい

安全で快適な道づくりを進めるとともに、市外から訪れる人々に瀬戸の歴史や文

化を分かりやすく示しながら、やきものに触れたり、楽しく買い物できるルート

を整備しています。」との記述がある。これまでどの様に活用され、どんな効果

があったのか伺う。 

 

③ 「陶の路」として整備された道路では通常のアスファルトではなく、レンガを敷

き詰めてあったり、オレンジ色の舗装であったりと観光道路としての工夫が凝ら

されているが、一方で、経年や、工事などで補修された箇所は通常のアスファル

トであったりと当初の趣がなくなっているところがある。なぜこの様な状況なの

か伺う。 

 

④ 本市への観光の形態のひとつとして、実際に訪れて体験をすることが挙げられ、

この様な散策ルートを活用していくことは非常に有効である。これまでの質問に

おいて、新型コロナウイルス感染症についていつ終息宣言が出されてもすぐに対

応して本市への観光客を迎え入れられる様に早急の整備をしていかなければな

らない。本市の見解を伺う。 

 

 


